

三加和  
中学校  
学校だより

# 磨きあう



14限目

10月  
21日  
(金)

2人の  
中学生に  
やーがれた。  
あーました。

先週末の土曜日、文化発表会で起業体験の各会社の内容説明と販売会がありました。会社説明では、自分の会社の製品とコンセプトなどを、それぞれ工夫をこした方法でアピールしてくれました。プレゼンテーションソフトを使い、映像を駆使して発表するものもあれば、ミュージカル風に面白おかしくアピールする会社もありました。とても感心しました!! 人生これから生きていく上で、教科の学力も確かに必要ですが、いた表現する力というのほども重要なのです。特に桃島君のあの表現力!! そこからですね、多くの人ができることはありますか。『自分をさらけ出す』『人前で表現できる』というのは、とてもすごいことです。里崎さんのダンスもそう! こういうものおじしない心は大人になつてとても役に立つし、自信がもてる人柄につながります。11歳した私でも、今更ながら大人を2人になりたいと憧れます! 今回の活動を通してあまり前に出るのが得意でなかた人が、積極的に行動することができるようになれた人もいるようです。こういう経験は教科の授業では得られません。こうした場面を経験するしかないんです! 今度は6日、金栗ランソンの日です。自分の壳を破ってみませんか? その日だけでもいい人ですよ。一度だけでももう1つ経験すると、大きな一步を踏み出します。皆さん頑張ってみましょう!!

## 最近の人試でも…

プレゼン力や発想力というのは、今や学力と同じように評価されていっています。私の娘が普通高校の推薦入試を受けた時の内容というのが、

▶ 画用紙、のり、セロテープ、厚紙等、文房具がたくさん置いている部屋に通され、『方法、内容、手段は何でもかまわないのよ、ここにあるものを使って東京オリンピックをプレゼンしなさい』というものでした。まさにですね、論文や筆記テストではなく、こういったものか: これがこの世の中、社会が求めている必要な力なんだ、と実感した出来事でした。

まだある企業の方の話の中で「自分の子供の育て方を教えられたことがありました。それは、たわいもない間いかけてでした。『子供は大切に存在ですか?』うんうんとうます。『子供と会えてよかったですと思いませんか?』うんうんとうなずき。『子供のいいところを3つ言えますか?』う…んとうなずき。『あなたが職場の責任者が子供を採用しますか?』うへんと考えてしまいました。その後、皆さんは何をが消りましたよね? 子供が大切な後半になるに従い、うなずきが増えるようになりますが、子供のために? 今まで過保護をやめました』とおられて、確かに自分が育ってきた時よりも子供を甘やかしていたな…と反省しました。子供に川思いをさせてやりたい、という気持ちで、ついつい子供が自立する機会や成長するチャンスを奪ってしまいました。子育て難しいですね…。)

大健闘!!  
中体連駅伝大会!!

19日(水)に中体連駅伝大会がありました。男子は1、2年中心で、3年生は1人だけという状況の中、全員がハストを尽し、8位入賞を果しました。女子は3区までのオープン参加でしたが、それでも精一杯、力を出して走り抜けました。少ない人数の中よくここまで練習を重ねたと思います。お疲れ様でした!

返信  
よろしく  
お願ひ  
ます!

載せていて下さい。  
というのも  
またかまはせん?  
ありがとうございます!



( )年( )月  
14限目